



490 Volketswiler Schuljahre gefeiert

Auf eindrückliche 490 Dienstjahre blicken 27 Volketswiler Schulangestellte zurück. Ihre langjährige Treue zur Schule Volketswil wurde an der Jubilarenfeier am 23. Mai 2024 gebührend geehrt. Ihr 40-Jahr-Jubiläum konnten dabei Alexandra Nagel vom Schulhaus Feldhof und Sebastian Storm von der Musikschule feiern.

Ein Unternehmen ist nur so gut wie seine Mitarbeitenden – dieser Spruch trifft auch auf die Schule Volketswil zu. Umso wichtiger sind dabei langjährige Mitarbeitende, die sich für eine starke Schule und eine gute Bildung der Volketswiler Schülerinnen und Schüler einsetzen. Nicht weniger als 27 Schulangestellte können in diesem Jahr auf 10, 15 oder noch mehr «runde» Dienstjahre zurückblicken. An der bereits zur Tradition gewordenen Jubilarenfeier wurden sie am Donnerstag, 23. Mai 2024, von der Schulpflege, der Geschäftsleitung und den Schulleitungen geehrt.

Eingeladen waren alle Jubilarinnen und Jubilare in ein italienisches Volketswiler Restaurant zu einem Essen mit Häppchen und Pizza. Eine Kutschenfahrt führte die Festgesellschaft zuvor zu einem Ausflug ins Grüne.

Wertvoller Beitrag an Bildungsqualität

Schulpräsidentin Raffaela Fehr dankte den anwesenden Jubilarinnen und Jubilare für ihre Treue zur Schule Volketswil. «Zusammen könnt ihr auf 490 Schuljahre zurückblicken – eine stolze Zahl», so Fehr. «Ich hoffe, dass die Schule Volketswil noch viele Jahre auf euere Arbeit und Unterstützung zählen darf.» Der langjährige Einsatz sei umso mehr zu würdigen, als dass die gesellschaftliche Anspruchshaltung an die Schule stetig steige und die Arbeit in den letzten Jahren immer komplexer und anspruchsvoller geworden sei. Mit der kommenden Generation «Bildschirm» würden zudem grosse Herausforderungen auf die Gesellschaft als Ganzes kommen. «Die Schulpflege will euch dabei in der täglichen Arbeit bestmöglich unterstützen», versicherte die Schulpräsidentin. Dazu seien Projekte am Laufen, die über die einzelnen Schulhäuser hinausgehen. Etwa das Projekt Pädagogik der Vielfalt, mehr Unterstützung beim Kindergarten-Eintritt oder die auf neue Beine gestellte Begabungs- und Begabtenförderung. Mit diesen Massnahmen möchte man eine Beitrag zur Bildungsqualität leisten und gleichzeitig aber auch die Lehrpersonen effektiver bei ihrer täglichen Arbeit im Schulzimmer unterstützen.

Für alle Jubilarinnen und Jubilaren gab es zum Dank einen Strauss Rosen, der von der Blumenzahl her den Anzahl Dienstjahren entsprach und eine Flasche Wein mit einer speziellen Etikette, die vom ehemaligen Feldhof-Lehrer und Karikaturist Beni Merk gestaltet wurde.

Zwei 40-Jahr-Jubiläen

Die beiden höchsten Jubiläen können Alexandra Nagel, Primarlehrerin im Schulhaus Feldhof und Gitarrenlehrer Sebastian Storm von der Musikschule feiern. Beeindruckende 40 Jahre sind sie für die Schule Volketswil tätig. Auf ein ebenfalls hohes Jubiläum blickt Maureen Teuscher. Die Primarlehrerin von der Schule Hellwies arbeitet seit 35 Jahren für die Schulgemeinde. Dicht dahinter folgen die Schulische Heilpädagogin Corinne Aegerter (Feldhof) und DaZ-Lehrerin Regula Hug

(Hellwies) sowie Klavierlehrerin Andrea Knutti von der Musikschule. Alle drei feiern ihr 30-Jahr-Jubiläum.

Ihr 25-Jahr-Jubiläum können Jowita Engeler (IF-/DaZ-Lehrerin, Kindergarten Wallberg/Kindhausen) sowie Tanja Scheinert (Primarlehrerin, Hellwies) feiern. Mit 20 Dienstjahren folgen Melanie Dias Barata (Lehrerin Kindergarten Gutenswil) sowie Gitarrenlehrerin Patricia Bächtold (Musikschule).

Seit 15 Jahren angestellt sind Carmen Klees (Primarlehrerin, Feldhof), Eveline Schulthess (Schulische Heilpädagogin, Zentral), Giuseppina Streule (IF-/DaZ-Lehrerin, Feldhof), Lukas Wenger (Sekundarlehrer, Hellwies) und Lukas Wyss (Lehrer Kindergarten Steibugg) .

10er-Runde mit 12 Geehrten

Mit der 10er-Runde werden jeweils die «jüngsten» Jubilarinnen und Jubilare geehrt. Dieses Jahr können 12 Personen ihr 10-Jahr-Dienstjubiläum feiern: Edyta Caronia (Reinigungsfachfrau Feldhof und Kindergärten), Acalé Bäggli (TTG-Lehrerin, Hellwies), Petra Beeler (Primarlehrerin, Zentral), Manuela Frischknecht (Mediathek/Bibliothek, In der Höh), Karin Halili (Reinigungsfachfrau Lindenbüel), Liz Hovland (TTG-Lehrerin, In der Höh), Rahel Reich (Schulische Heilpädagogin, Zentral), Zina Scheuss (Primarlehrerin, Feldhof), Barbara Schulthess (Lehrerin Kindergarten Kindhausen), Christine Stähli (Sekundarlehrerin, In der Höh), Antonieta Stuck (Reinigungsfachfrau, Feldhof) und Hanspeter Temperli (Hausdienst, Gutenswil).

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Raffaela Fehr, Schulpräsidentin, T 079 210 21 61, E-Mail: raffaela.fehr@volketswil.schule



Alexandra Nagel (Primarlehrerin, Feldhof) und Sebastian Storm (Gitarrenlehrer, Musikschule) können mit 40 Dienstjahren ein seltenes Jubiläum feiern. Ebenso Maureen Teuscher (Primarlehrerin, Hellwies). Sie feiert mit 35 Dienstjahren das zweithöchste Jubiläum (v.r). Fotos: Beatrice Zogg



Feiern ihr 30-, 25- und 20-Jahr-Jubiläum (v.l.): Tanja Scheinert (25 Jahre), Melanie Dias Barata (20 Jahre), Corinne Aegerter (30 Jahre) und Jowita Engeler (25 Jahre).



Eine grössere Gruppe von Mitarbeitenden kann das 10-Jahr- und 15-Jahr-Jubiläum feiern.